



15.-22.10.2025

Wanderreise Teneriffa

Unsere diesjährige Wanderreise führte uns mit 11 Teilnehmenden vom 15.10.2025 bis zum 22.10.2025 nach Teneriffa.

Von Stuttgart ging es am ersten Tag mit dem Flugzeug nach Teneriffa. Nach der Ankunft und Übernahme von 2 Fahrzeugen konnten wir um 18:30 Uhr in unserer ersten Unterkunft einem kleinen Hotel inmitten einer Bananenplantage einchecken.

Am ersten Tag wanderten wir über 10 km und 500 Hm auf dem sogenannten Wanderweg „Das Lorbeertor zum Teide“ mit tollen Ausblicken auf die Süd-Nordseite der Insel.

Der zweite Wandertag führte uns zunächst auf den Gipfel des Risco-Verde und anschließend ging es über 700 Hm über einen Kamm und durch einen Lorbeerwald in den berühmten Ort Masca mit der bekannten Mascaschlucht. Zurück ging es mit Bus und Taxi zu unseren Fahrzeugen.

Am dritten Tag gönnten wir uns eine „Auszeit“ und es ging zunächst zum Aussichtspunkt Los Gigantes. Anschließend besuchten wir den berühmten Strand Mirador de Buenavista und danach besuchten wir den bekannten Ort Garachio.

Am vierten Tag hieß es zunächst auschecken und die Koffer wieder packen und wir machten uns auf den Weg zum Nationalpark El Teide. Im Teide Nationalpark gab es mit 8 km einen Vulkanrunde und wir umwanderten den Lavaberg Chinyero (entstanden beim jüngsten Ausbruch des Teide vor ca 100 Jahren – bei bestem Wetter und immer wieder tollen Ausblicken auf den Teide. Danach ging es weiter mit dem Auto durch den Teidenationalpark mit Kaffepause auf 2300 Metern Höhe und angenehmen 25 Grad. Am Abend konnten wir dann unser Quartier (einer höher gelegenen Finca) in Tacoronte beziehen.

Die letzten beiden Tage machten wir 2 Wanderungen im berühmten Anaga Gebirge.

Die erste Wanderung führte uns an den nördlichsten Punkt der Insel nach Benijo und anschließend ging es 500 Hm nach oben zu einem tollen Aussichtspunkt.

Der letzte Wandertag führte uns in das kleine Örtchen Taberno und wir umwanderten den sogenannten Taberno – auch bekannt als das „Matterhorn Teneriffas“.





Schwäbischer
Albverein

OG Kusterdingen



Zum Schluss hieß es Abschied nehmen und wir machten noch einen Stadtbummel durch San Cristobal bevor uns der Flieger am Abend wieder nach Stuttgart brachte. Auch die Kulinarik und das gemütliche Beisammensein kamen natürlich nicht zu kurz und wir konnten mehrfach die Kanarischen Spezialitäten genießen. Insgesamt legten wir an den 5 Wandertagen 44 Kilometer zurück.

Wanderbegleiter Dieter Aulich und Susanne Steinmaier